

高校魅力化全力通信

vol.11

今月は 菊池女子高校

問い合わせ先 ☎0968(25)3032



KIKUJO FESTA
2018

昨年の11月10日に学園祭「菊女フェスタ」を開催しました。午前の部は体育館でステージ発表。家庭科恒例のファッションショーや琴演奏、手話・創作ダンス、吹奏楽部の演奏、バトン部の演技などを披露しました。昨年完成した「きくち女子舞」は市在住の歌手、佐伯陽子さんの生歌に合わせて踊る初の試み。シンガーソングライターの清永雅也さんのミニコンサートも盛り上がりました。

起工式&競走歩大会&
終業式&ケーキ会

昨年の12月21日、特別教室棟の新築工事に向けて安全祈願祭が行われました。工事関係者、近隣住民、学校関係者、そして全校生徒が参列する中、工事の無事を祈願。今年10月の完成を生徒は心待ちにしています。起工式後は競走歩大会。竜門ダム方面までの約10kmの道のりを一生懸命走り、爽やかな汗を流しながら完走しました。

午後からは終業式。多数の合格証書や賞状を受け取り、2学期の日々を振り返りました。学校長から全生徒へクリスマスケーキのプレゼントもあり、生徒たちは大喜びでした。



競走歩大会。一斉にスタート

郷土芸能部
菊池千本槍で国際交流

昨年の10月21日と12月16日、迫龍ふれあいセンター(重味)で「CE」とふるさと体験協議会がアジアからの留学生との交流会を開催。郷土芸能部が「菊池千本槍」を披



露しました。部員たちは他国の文化に触れ、互いの文化を尊重する大切さを学ぶことができました。また、郷土芸能部は12月23日に植木文化センターで行われた熊本県吟詠詩舞部の発表会に参加。今年は佐賀で開催される全国総文祭に参加します。今後も、さまざまな施設で演舞披露の活動を行います。

2年生
修学旅行で思い出作り

昨年の12月4日〜7日、3泊4日で関東方面へ修学旅行に行きました。劇団四季のライオンキングをS席で鑑賞。目の前に広がるプロの演者の歌と踊りは迫力があり、感動的でした。

世界文化遺産の国立西洋美術館をはじめ、浅草やデイズニーシーなど、首都圏の文化に触れた4日間。協力し合い、人間関係の大切さを学ぶことができた修学旅行は一生の宝物になりました。



「きくち女子舞ひろめ隊」
活動スタート

発表から3カ月が経った、きくち女子舞。大好きなふるさと菊池のために、「いずれは市民の皆さま全員で踊りたい。世界に発信したい」と、学校長の発案で始動しました。進路が決定している生徒が、アクティブラーニングで地域の人へどのように発信するか模索しています。

市の文化祭や秋まつりでは全生徒で踊りを披露。イベント会場や施設に招かれて踊っています。子どもから高齢者まで、楽しく踊れるように振り付けをしたきくち女子舞。脚に負担をかけたくない人は上半身だけで踊ることもできます。生徒が出張しますので興味がある団体はご連絡ください。



生徒自らチラシを作成



ポスター